
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer   informações sobre a possibilidade de celebração de 
parceria  com  entidade  especializada  para  a  retirada  de  animais  de 
grande porte em vias públicas, visando a segurança e o bem-estar da 
população.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida,  no sentido de 
obter informações detalhadas sobre a possibilidade de contratação de 
empresa especializada para a retirada de animais de grande porte das 
vias públicas, considerando os seguintes pontos:

1. Visto o número de casos alarmantes em nosso município, existe a 
intenção  do  Município  em  firmar  contrato  com  empresa 
especializada para a retirada de animais de grande porte das vias 
públicas?  Caso  afirmativo,  qual  o  prazo  estimado  para  a 
contratação?

2. Existe  previsão  para  a  criação  de  um  programa  contínuo  ou 
emergencial para a retirada de animais de grande porte das ruas, 
de  forma a  evitar  riscos  à  população  e  congestionamentos  no 
trânsito?

3. Haverá alguma medida de conscientização ou educação pública 
para  a  prevenção  de  animais  de  grande  porte  soltos  nas  vias 
públicas, como campanhas de alerta aos proprietários?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de março de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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